
 
DEPARTEMENT ARDECHE 
MAIRIE DE MARIAC 
 

EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS DU CONSEIL MUNICIPAL DE LA COMMUNE DE MARIAC  
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

SEANCE DU 11 Juin 2024 
--------------------------------------------------------------------------- 

L’an deux mille vingt-quatre, le onze du mois de juin, à dix - huit heures, le conseil municipal de la commune de Mariac, s'est réuni 
au lieu ordinaire de ses séances, sous la présidence de Mr Marcel COTTA  
   

Date de convocation du conseil municipal :  03 Juin 2024  

         

Etaient présents : COTTA Marcel, FONTANEL Gilbert, MAZA-SANIAL Alexandra, FAURE Jean-Paul, DEVIDAL Laurent, 

CHAMBERT Christine, CHAUSSINAND Françoise, MERCHAT Jean-Marc, BERNARD Wilfried et MORIZOT Richard 

 

Etaient absent(s) excusé(s) :  AUBERT Géraldine qui a donné pouvoir à FAURE Jean-Paul 

             BADAR Sandra qui a donné pouvoir à MAZA-SANIAL Alexandra 

             HILAIRE Amandine 

 

Secrétaire de séance : FONTANEL Gilbert 
 

 
/////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////// 

ORDRE DU JOUR : 

• Délibération Val Eyrieux Musique – Interventions en milieu scolaire 

• Délibération Vote subventions 2024 

• Délibération Plan de financement Réaménagement Pont de Fromentières  

• Délibération Travaux de sécurisation traversée Chomarat – RD 578 

• Délibération Amendements modification statuts PNR 

• Délibération bail épicerie 

• Désignation Référent PLUI  

• Désignation Référent sécurité 

• Enquête Publique Déclassement de chemins ruraux 

• Questions/informations diverses 

/////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////// 
 

Délibération N°2024-16 

Présents : 10 

Votants : 12 

 

Objet : Convention Interventions musicales en milieu scolaire Val-Eyrieux année scolaire 2024-2025 

 

Monsieur le Maire rappelle à l’assemblée qu’une convention doit être passée avec la Communauté de Communes Val’Eyrieux afin 

d’assurer des interventions musicales en milieu scolaire pour l’année scolaire 2024-2025. 

La fiche d’inscription d’intervention musicale en milieu scolaire remplie par la directrice concerne deux classes.  

Monsieur le Maire précise que le coût est un forfait de 800 € pour une heure maximum d’intervention musicale soit pour 2 heures 

un total de 1 600 € à la charge de la commune. 

Après en avoir délibéré, le conseil municipal, à l’unanimité :  

➢ AUTORISE le Maire à signer la convention pour l’année scolaire 2024-2025 avec la Communauté de communes 

Val’Eyrieux 

 
 

/////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////// 

 

 



Délibération N°2024-17 

Présents : 10 

Votants : 12 

 

OBJET : Vote des subventions 2024 
 

Les membres du Conseil municipal, après en avoir délibéré à l’unanimité : 
 

➢ DECIDENT d’attribuer les subventions suivantes : 

Les Amis de la Dorne              350.00 €  

ASB Association sportive bouliste Mariac              300.00 €  

APE Association des Parents d'élèves              300.00 €  

CREA ARTISTES              300.00 €  

Pétanque de la Dorne              300.00 €  

Association pour le développement de Mariac              300.00 €  

Coop. Scolaire école mater/primaire   
  

             825.00 €  

Foyer socio-éducatif du collège Le Cheylard               135.00 €  

Collège privé St Louis, Le Cheylard                 75.00 €  

Sou des écoles Le Cheylard                105.00 €  

ADAPEI Ardèche              100.00 €  

ACPG-CATM Le Cheylard (anciens combattants prisonniers de guerre, anciens d'AFN)                 130.00 €  

FNATH - Accidentés du Travail et Handicapés Le Cheylard                60.00 €  

TOTAL 3 280 € 

 

/////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////// 

 

Délibération N°2024-18 

Présents : 10 

Votants : 12 

 

Objet : Plan de financement – Projet Traversée de Pont de Fromentières

Monsieur le Maire expose que le projet de d’aménagement du village de Pont de Fromentières, dont le coût prévisionnel est 

estimé, avant-projet définitif à 896 273.60 € HT soit 1 075 528.32 € TTC. 

 

Le plan de financement prévisionnel de cette opération est le suivant : 

Sources Montant prévisionnel HT Taux 

Région 100 000 € 11.2 % 

Département (voirie & maîtrise d’œuvre) 434 551.53 € 48.4 % 

Département  100 000 € 11.2 % 

Fonds propres 111 722.07 € 12.5 % 

Emprunt 150 000 € 16.7 % 

Total HT 896 273.60 € 100 % 

 

Le conseil municipal, après en avoir délibéré, à l’unanimité :  

 

➢ APPROUVE le plan de financement exposé 
 

/////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////// 

 

 

 

 

 



 

Délibération N°2024-19 

Présents : 10 

Votants : 12 

 

 

Objet : Ralentisseurs Chomarat

Monsieur le Maire expose aux conseillers que la commune doit se positionner sur la demande de l’entreprise Chomarat  

En effet, cette dernière nous sollicite afin de sécuriser la traversée de la RD 578 qui relie ses deux sites. Cette sécurisation serait 

matérialisée par deux ralentisseurs dont le montant est estimé à 26 353.65 € HT. 

 

Le conseil municipal, après en avoir délibéré :  

 

➢ ACCEPTE de participer à hauteur de 25% à la réalisation des travaux. 
 

/////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////// 

 

Délibération N°2024-20 

   Présents : 10 

   Votants : 12 

 

Objet : Modifications statuts Parc Naturel Régional des Monts d’Ardèche 

 

Lors du Comité Syndical du PNR des Monts d’Ardèche du 28 mars 2024, un projet de statuts modifiés a été présenté. 

Les collectivités membres doivent émettre un avis sur cette proposition. 

Notre déléguée explique que la modification statutaire porte notamment sur les articles 9, 10, et 13 des statuts actuels. Elle a 

notamment pour objet de réduire le nombre de sièges des collèges régional et départemental dans les instances du syndicat mixte 

afin d’assurer leur présence effective et parallèlement d’augmenter le nombre de voix porté par ces élus. 

Elle rapporte également que plusieurs délégués au comité syndical, après analyse des différentes modifications proposées et 

devant l’inquiétude qui s’est manifestée lors du comité syndical du 28 mars dernier, ont travaillé pour formuler des amendements 

à cette proposition de modification des statuts adressée pour avis aux communes. 

 

Le conseil municipal, après en avoir délibéré, à l’unanimité :  

 

➢ REFUSE les modifications statutaires. 
➢ SOUHAITE l’intégration des amendements proposés. 

 

/////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////// 

 

Délibération N°2024-21 

   Présents : 10 

   Votants : 12 

 

Objet : Bail commercial « Chez Cissou » bar - multiservices 

 
Monsieur le Maire informe l’assemblée qu’il convient de rédiger un nouveau bail commercial à Madame CHABAUX Céline, le précédent 

arrivant à échéance. Ayant repris le bail de Monsieur FARÉ et Madame LEAUNE, Madame CHABAUX n’a pas bénéficié des 3 ans 

d’exonération de loyer. Il est donc proposé de renouveler le bail à titre gracieux pendant 3 ans soit jusqu’à 17 Août 2027. 

Monsieur le Maire précise que la location est assujettie à la TVA mais compte tenu du montant du loyer, la commune bénéficiera du régime 

de la franchise en base. 

Il propose à l’assemblée de consentir ce bail gracieusement pendant 3 ans et ensuite un loyer mensuel sera exigible à partir du 18 Août 

2027. 

 

Le conseil municipal, après en avoir délibéré : (1 CONTRE et 2 ABSTENTIONS) 

 

➢ AUTORISE le Maire à établir un nouveau bail commercial à Madame CHABAUX Céline à compter du 17 Août 2024  

 

➢ ACCEPTE que ce bail soit consenti gracieusement pendant 3 ans 

 

➢ DONNE tout pouvoir à Monsieur le Maire pour accomplir les formalités relatives à ce dossier  



 

/////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////// 

 

Enquête Publique Déclassement des chemins ruraux : avant d’engager une enquête d’intérêt public pour valider le déclassement 

partiel de certains chemins ruraux au bénéfice des demandeurs, un courrier leur sera adressé. Il précisera ce qui sera à leur charge afin 

qu’ils confirment leur intention après en avoir pris connaissance. 

 

/////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////// 

 
QUESTIONS DIVERSES 

 
 PLUi (Plan Local d’Urbanisme Intercommunal): chaque commune doit nommer un référent et un suppléant pour participer à 

l’élaboration du PLUi. Aucune décision n’a été prise ce jour. 
 

 Correspondant Défense : Laurent DEVIDAL a été nommé. 
 

 Matériel : L’épareuse est en cours d’installation sur le tracteur. 
 

 Cadeau de fin d’année : pour la deuxième fois consécutive, la commune a choisi de travailler avec un artisan local. 
 
 

L’ordre du jour étant terminé, la séance est levée à 20h45 
 
 

COTTA Marcel  
 

FONTANEL Gilbert  

   
FAURE Jean-Paul 

 
MAZA-SANIAL Alexandra 

   

DEVIDAL Laurent  
 

BADAR Sandra (pouvoir à MAZA SANIAL 
Alexandra)  

   

HILAIRE Amandine 
                                   Absente 

 
MERCHAT Jean-Marc  

   

BERNARD Wilfried  
                                  

 
AUBERT Géraldine (pouvoir à FAURE Jean-Paul) 

   

CHAMBERT Christine  
                                 

 
CHAUSSINAND Françoise 

   

MORIZOT Richard 
  

 

 

 

 

 


